

Plume d'or



Lors de l'assemblée générale, une distinction appelée "Plume d'or" a été décernée à des journalistes de la presse spécialisée qui, selon les mots de Jean-Pierre Lehoux, « ont beaucoup aidé à une meilleure connaissance de nos métiers ». Le jury a sélectionné deux journalistes français : Albert Patin et Claude Platier. Albert Patin est l'ancien directeur et rédacteur en chef du journal La Récupération (appelé Le Chiffonnier de Paris lors de sa création en 1919). Claude Platier est le rédacteur en chef de Recyclage-Récupération Magazine. En remerciant le BIR pour cette distinction, Claude Platier a avoué que c'est avec passion qu'il exerçait son métier « simplement parce que cette profession est passionnante car exercée par des gens passionnés ». Il a exprimé le souhait que l'évolution inéluctable de la récupération et du recyclage ne détruise pas l'humanité et la chaleur qui sont « une de ses caractéristiques fondamentales ».